

Bericht social-bag.com e.V. Februar – Oktober 2017

Im Februar 2017 gründeten wir unseren Verein social-bag.com e.V. um eine Plattform für Aktivitäten im Bereich Entwicklungshilfe zu haben. Ziel unseres Vereins ist die Unterstützung von notleidenden Menschen durch eigene Projekte und Spendensammeln zur Unterstützung unserer Projekte aber auch anderer Initiativen. Auch wollen wir durch Aktionen auf die Situation benachteiligter Menschen in Deutschland und in Entwicklungsländern aufmerksam machen.

Dieses Jahr organisierten wir den 1.HaNi Socialrun und starteten unser Frauengesundheitszentrum in Nairobi.

Viele Menschen und Unternehmen sowie Stiftungen haben uns bei diesen Projekten unterstützt.
Dafür ein ganz herzliches Dankeschön!

1. HaNi Socialrun

am 13.8.2017

Bei wunderbarem Wetter kamen 140 Läufer und viele weitere Interessierte zum Baiersröder Hof in Hammersbach. Dort wurde der 1.HaNi socialrun pünktlich um 11Uhr durch die Bürgermeister Schultheiß, Nidderau, und Göllner, Hammersbach, gestartet. Der Sieger benötigte nur knapp 30 min für die 8,6 km lange Strecke.

Sponsoren und tatkräftige Unterstützung durch unsere Freunde machten die Aktion erst möglich. Die Bewirtung wurde von den Vereinen Gesangschor Miss Harmony und den Aascher Schnooke sichergestellt. Musikalisch erhielten wir Unterstützung vom Posaunenchor SiBo.

Insgesamt konnten wir 3700 € an die Sozialfonds der Stadt Nidderau bzw Ev Kirche Hammersbach sowie an das Patenprojekt des Vereins Cargo Human Care e.V. überweisen.



Das Frauengesundheitszentrum in Nairobi

wurde am 4.3.2017 eröffnet, das Einweihungsfest war am 27.5.2017. Seit März wurden mehr als 500 Patienten behandelt, etwa die Hälfte davon kostenlos. Der medizinische Schwerpunkt liegt bei Frauen und Kindern. Im Gesundheitszentrum arbeiten drei Angestellte. Zweimal waren schon deutsche Ärzte vor Ort tätig, Olga Schelkunov und Anke Gaußmann. Durch eine Spende konnten wir im Oktober die Grundausstattung für ein Labor kaufen. Ein gespendetes Ultraschallgerät ist zur Zeit auf dem Weg nach Kenia. Insgesamt haben wir dem Frauengesundheitszentrum seit März circa 5000€ zweckgebunden zur Verfügung gestellt.



Bitte helfen Sie uns auch weiterhin, Menschen in Kenia zu unterstützen.

Gesundheitsvorsorge ist ein Menschenrecht! 1 € kosten die Medikamente für einen Patienten oder eine Impfung für ein Kind.

Asante sana (kisuaheli: DANKESCHÖN)

Anke Gaußmann, Birgit Fandrey, Claudia Ratzlaff und Güner Dogramaci

Vorstand social-bag.com e.V.

Social-bag.com e.V., Kellerberg 5, 61130 Nidderau Vereinsregister Hanau VR32247

Spendenkonto Frankfurter Volksbank DE14 5019 0000 6201 4915 66

www.social-bag.com

contact@social-bag.com

1. Vorsitzende Anke Gaußmann

2. Vorsitzende Birgit Fandrey